

20 Jahre Kanu

AUSSTELLUNG *zum Jugendaustausch*

Noch bis zum 17. Februar zeigt das Sport- und Bäderamt die Ausstellung „20 Jahre Kanuslalom – Jugendaustausch zwischen den Olympiastädten Augsburg und La Seu d’Urgell (Spanien)“ im unteren Fletz des Rathauses. Fast 1000 junge Leute aus beiden Städten haben seit den Olympischen Spielen 1992 am Jugendaustausch-Programm teilgenommen. Dabei sind auch Freundschaften entstanden, die noch heute andauern. Anlässlich des Jubiläums haben die Kanuten nun die Ausstellung mit Fotos und Berichten zusammengestellt.